

## Les écoliers plantent un arbre de la laïcité



Lundi 9 décembre, à 11 h, les élèves de l'école de Semoutiers ont procédé à la plantation d'un arbre de la laïcité devant l'école élémentaire. Cette manifestation a permis de traiter du sujet de la laïcité avec tous les élèves en fonction de leur classe d'âge. Cet aboutissement a été possible grâce à une collaboration entre la municipalité et l'Education nationale. A l'issue de la cérémonie, la "Marseillaise" a été chantée par les élèves et un pot a été offert par la commune de Semoutiers.